

## マム・グランコルドン・ステラーで宇宙生活は一変

【ロンドン 2018 年 6 月 7 日 PR Newswire=共同通信 JBN】長年にわたるイノベーションの歴史に従って、メゾンマム (Maison Mumm) が大胆で新しい挑戦に乗り出した。宇宙と無重力の新領域でシャンパンをテイスティングする儀式の改革である。

マルチメディア・ニュースリリースの閲覧は以下を参照。

<https://www.multivu.com/players/uk/8338751-mumm-grand-cordon-stellar/>

### ▽打ち上げへのカウントダウン

2018 年 9 月、メゾンマムはマム・グランコルドン・ステラー (Mumm Grand Cordon Stellar) を正式発売する。宇宙飛行士やその他の宇宙旅行者が重力ゼロの過酷な環境でシャンパンを楽しむことができる画期的な技術の偉業である。空間デザインを専門とする新興企業 Spade との 3 年に及ぶ提携の成果であるマム・グランコルドン・ステラーは、革新的な新ボトルとグラスのコンセプトを採用して宇宙生活を転換し、極めて近い将来、全ての人にシャンパンを飲むハイテク儀式を提供する。マムの祝祭作品はマム・グランコルドン・ステラーのおかげで、さまざまな刺激的味覚の特性を帯び、宇宙探検新時代の大胆な旅行者に同行することになった。

### ▽ドリームチーム

この夢を現実にするため、マムは最先端のデザイン新興企業と協力して本来の大胆さを發揮した。オクタブ・ドゴール氏が創設した Spade は、宇宙で使用する物体のデザインを専門とする企業である。オクタブ・ドゴール氏は「過去 40 年、宇宙旅行はデザイナーというよりエンジニアによって形成されてきた。無重力を解決すべき問題と捉える代わりに、われわれはそれをデザインの可能性として見ている。マム・グランコルドン・ステラーにとつてデザイン上の大きな課題は、実のところボトルから液体を取り出すことであった」と説明する。

### ▽空中浮揚

マム・グランコルドン・ステラーは実際、乾杯の行為をかつて見たことがないものに変えた。重力の手助けもなく、透明なガラス製でマム・グランコルドン・キュヴェの特徴的な赤リボン飾りのハイテク・ボトルデザインは、シャンパンのガスを使って液体を輪形フレームで放出、そこで泡の小滴に濃縮される。それは誰かに渡して空中に放すことが可能で、特殊デザインのグラスに集められるまで浮遊する。マムのグローバルブランドディレクタ

一、ルイ・ドフォルトロー氏は「この新たな課題に取り組むに際し、マムは重力に逆らい、またもやイノベーションの限界に挑戦した。この革新的なボトルは、前衛のアイコンとしてのメゾンマムの地位を示している」と語る。

#### ▽未来をテイスティング

イノベーションは技術だけではない。無重力特有の条件で、マム・グランコルドンは新しく思いも寄らない味覚特性も呈している。衝撃は、ワインがボトルを離れて発泡性の泡の玉になるとすぐ始まる。目新しさはシャンパンが口に入るときも続き、そこでは泡自体が液体に変化する。マムのセラーマスター、ディディエ・マリオッティ氏は「とても意外な感覚だ。重力がないため液体は直ちに口内全体を覆い、味覚の衝撃を拡大する。発泡性が減じて丸みと豊かさが増え、ワインが自身を完全に表現するようになる」と説明する。その結果、マム・グランコルドンの特徴的スタイルが強化、濃縮され、熟してジューシーなフルーツアロマが爆発する中でピノ・ノワールの力を解き放つ。

#### ▽宇宙で祝賀

マムのアイコニックな新グラスのデザインは、マム・グランコルドン・ステラ一体験の一部である。マム・グランコルドンへのオマージュである赤いリボンで飾られた上細りの瓶は、直径 5 センチのややへこんだキャップが冠されている。表面張力で浮動する小滴がグラスに付着し、口元まで上げることができる。乾杯するとグラスがチリンと音を立てるようにもデザインされている。遠い宇宙の片隅で慣れ親しんだシャンパン儀式を再体験する必須の部分である。メゾンマムにとって、これはマム・グランコルドン・ステラーを生み出す契機になった。発生期の宇宙観光と将来の火星探検の観点から、宇宙飛行士が人間らしい気分を高められるようにする創造的方法が最優先事項になっている。

#### ▽軌道に乗る

この革新的なワインテイスティング体験ができる限り多くの人々に利用されることがメゾンマムの願いである。マム・グランコルドン・ステラーは間もなく、Air Zero G が組織する無重力飛行の参加者の役に立つことになっており、将来の宇宙探検や商業宇宙飛行に提供する協議も進んでいる。「Defy Your Gravity（重力に逆らって）」と題する新デジタルキャンペーンの駆動力もあり、そこでは参加者が“この世のものとは思えない”イノベーションを提案し、受賞プロジェクトはマムから出資を受ける。詳しい情報は近く発表される。

#### ▽限界に挑戦

これら全てのイニシアチブによって、マムは常に自社を導いてきた革新的精神を表舞台に出す。マムはフランスの超音速機コソコルドにささげられたシャンパン第 1 陣の 1 つだが、今度は地球大気外で初めて提供されることになる。この新しいシャンパン体験は、フラン

ス・シャンパニュ地方上空の宇宙飛行という特異な環境で国際セレブが見いだすため、格別の体験は間もなくソーシャルメディアを騒がせることになる。大胆と同義語のメゾンマムは常にイノベーションの限界への挑戦を求めてきた。マム・グランコルドン・ステラ一によって、これらの限界は今、宇宙自体の膨大な空虚の奥深くに取り去られようとしている。

Photo: [https://mma.prnewswire.com/media/698599/Maison\\_Mumm.jpg](https://mma.prnewswire.com/media/698599/Maison_Mumm.jpg)

ソース : Maison Mumm